

Marginan a Lafourcade de programa de la TV

El escritor y columnista Enrique Lafourcade, en carta enviada al Presidente de la República y que se difundió ayer tras trámite de una audiencia notarial, defendió su "derecho a decir no, a pensar y publicar, si es posible, mi pensamiento". El escritor fue marginado del programa de televisión "A eso de las nueve y cinco", que transmite Megavisión, según señaló su conductor, Jaime Celedón.

La decisión final de no permitir una nueva aparición del escritor en el programa televisivo fue adoptada la noche del jueves, luego que, según indicó Celedón, "en la noche del martes Enrique Lafourcade me dejó en libertad de acción. Tome la decisión luego de madurarlo mucho. Y anoche se produjo todo: acepté su marginación del programa. Todo se dio correctamente".

En la ocasión Celedón dijo que también envió una carta al Presidente de Argentina,

Megavisión eliminó de "A eso de las nueve y cinco" al escritor, señaló director del espacio, Jaime Celedón. Afectado envió carta a Patricio Aylwin "defendiendo su derecho a decir no".

Carlos Saúl Menem, por las opiniones vertidas por Lafourcade.

La misiva de Lafourcade tiene relación con la controversia que originó un artículo publicado por el conocido escritor en el diario "El Mercurio", el domingo pasado, y reiterado en un programa de televisión el mismo día, sobre el Presidente Menem y el pueblo argentino.

Esta carta, más otra que lecerá mañana en el programa "A eso de las nueve y cinco" su conductor, Jaime Celedón, y la marginación del mismo de Lafourcade, reactivaron en las últimas horas la polémica desatada y que obligó a que el Presidente Aylwin diera excusas públicas al Mandatario argentino.

tualmente al Gobierno, existían caminos que iban desde la conversación privada hasta la querella judicial. Hoy, ante docenas de camarógrafos y periodistas nacionales e internacionales, usted, señor Presidente, tiene la deferencia de lanzarme públicamente una suerte de anatema de excomunión por el delito en forma de pensar distinta y expresar este pensamiento.

"Como yo soy un poco nostálgico, quisiera volver a los antiguos tiempos y solicitarle respetuosamente que recurra a los procedimientos legales tradicionales para establecer mi culpa y las sanciones que correspondan.

"También me produjo extraña el que usted se apresurara -en un acto de enorme gentileza- a ofrecerme excusas al Presidente Menem y al pueblo argentino en la primera de esas conferencias de prensa, desestimando una vez más, con su ánimo moderno e innovador, los medios que la tradición indicaba que habrían dado a su acto cortés cierta neutralidad, prudente hoy, atendidas



El escritor Enrique Lafourcade fue marginado del programa de televisión "A eso de las nueve y cinco" luego de sus opiniones sobre el Presidente Menem en un artículo periodístico y en esa emisión televisiva.

las circunstancias históricas que estamos viviendo.

"Respeto su derecho a discrepar de lo que yo piense, diga o escriba. Pero también defiendo mi derecho a decir NO, a pensar y a publicar, si es posible, mi pensamiento".

"Para cumplir y hacer cumplir estos derechos humanos -entre otros derechos-, construimos la democracia. Entre todos.

"Lo saluda atentamente,
"Enrique Lafourcade".

Marginan a Lafourcade de programa de la TV [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marginan a Lafourcade de programa de la TV [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile